



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/1963

14/09/2016

4250

**AUTOR/A:** ÁLVAREZ ÁLVAREZ, Ángeles (GS)

#### **RESPUESTA:**

En contestación a la pregunta formulada por Su Señoría se señala que, consultados los datos obrantes en el Sistema VioGén, las víctimas fallecidas durante el periodo de referencia (años 2010 y 2011), fueron las siguientes:

- Año 2010: 17 víctimas fallecidas con denuncia previa. Ninguna con nivel riesgo ALTO o Extremo (0%).
- Año 2011: 10 víctimas fallecidas con denuncia previa. Una con nivel riesgo ALTO o Extremo (10%).

El concepto de seguridad no es absoluto, pudiendo suceder que, a pesar de la profesionalidad con la que actúan las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y la existencia de unos formularios de valoración del riesgo cada vez más avanzados, se registren víctimas clasificadas en cualquiera de los niveles de riesgo.

Madrid, 28 de febrero de 2017